

市民団体「検証 不十分」と声明

白紙撤回された新国立競技場の建設計画に反対してきた市民団体「神宮外苑と国立競技場を未来へ手わたく会」は一日、文部科学省の第三者委員会が経緯をまとめた検証報告は不十分だとし、「二〇一〇年東京五輪・パラリンピックを既存スタジアムの改修で開催すべきだ」とする声明を発表した。

声明では、工費高騰が批判された旧計画のコスト検

証が「国民に言い訳するための検証に矮小化されいる印象が拭えない」と指摘。無責任体制となつた原因についても「何の結論も出せていない」などとし、国民

の意見を反映するシステムに変革を望むとしている。

詐欺に注意。当せん番号が事前に分か

第1007回ロト6宝くじ
※()内は

◇本数字	03、08、17、25、
◇ボーナス数字	
1 等	113,492,400円
2 等	20,428,400円
3 等	351,200円
4 等	7,600円
5 等	1,000円
キャリーオーバー	

★皇太子ご夫妻が福島へ
宮内庁は一日、皇太子ご夫妻が東日本大震災の復興状況視察のため、福島県を八日に日帰りで訪問されると発表した。

東京電力福島第一原発の二十一三十キロ圏にある広野町に、震災と原発事故からの復興を支える人材を育成することを目指して開校した県立ふたば未来学園高校や、いわき市のトマト農園を視察する。皇太子ご夫妻